

Erfolgreiche Lions-Aktion

Lions-Club Bruchsal-Schloss. Die Aktion des Lions-Club Bruchsal-Schloss mit dem Verkauf des Bruchsaler Adventskalenders im November des vergangenen Jahres brachte vielen Gewinnern eine vorweihnachtliche Überraschung. In der vierten Auflage ist dieser Bruchsaler Kalender zu einem festen Bestandteil der Vorweihnachtszeit geworden. Dies erfuhren die Helfer des Lions-Club Bruchsal-Schloss bei dem reißenden Absatz der 4 000 Exemplare an den Verkaufswochenenden auf dem Bruchsaler Wochenmarkt. So blieb zum letzten Verkaufssamstag nur noch ein kleines Kontingent und die Feststellung, man hätte noch mehr verkaufen können.

Mit dem Erlös von 20 000 Euro aus diesem Verkauf kann der Lions-Club die zahlreichen sozialen, karitativen und kulturellen Projekte unterstützen, sei es die Hausaufgabenhilfe an der Konrad-Adenauer-Schule in der Südstadt, die Musiktherapie in der Pestalozzi-Schule, die Unterstützung Bruchsaler Kindergärten, aber auch die gerichtsnahen Familienberatung und das Projekt „Familien in Not“, nur um einige zu nennen. Um das Spenden

leichter und spannender zu machen, nehmen die nummerierten Kalender an einer Verlosung teil, wo es zahlreiche, wertvolle Preise zu gewinnen gibt. Diese werden von den verschiedensten Einrichtungen, Geschäften und Personen durch großzügige Spenden zur Verfügung gestellt.

Glückliche Gewinnerin des Hauptpreises war am 24. Dezember Frau Carola Göbel aus Ubstadt-Weiher. Sie konnte sich über verschiedene Einkaufsgutscheine Bruchsaler Geschäfte im Gesamtwert von 500 Euro freuen. Den Überbringern des Hauptpreises – Carola Bassemir und Lions-Präsident Wolfgang Bock – erklärte Frau Göbel freudestrahlend: „Ich habe jedes Jahr mehrere Kalender gekauft und auch verschenkt. Persönlich hatte ich bisher nichts gewonnen, aber das hat mich nicht gestört. Ich weiß, dass ich mit diesem Kauf eine gute Sache unterstütze.“

Eine zufriedene Gewinnerin die bei der nächsten Verkaufsaktion des Lions-Club Bruchsal-Schloss im November dieses Jahr wieder unter den Käufern sein wird. Allen, die nichts gewonnen haben, bleibt der Trost, einen guten Zweck unterstützt zu haben. huf



ADVENTSKALENDER-HAUPTGEWINN für Carola Göbel, eingerahmt von Carola Bassemir und Präsident Wolfgang Bock vom Lions-Club Bruchsal-Schloss. Foto: pm